

L'ex-procureur du Pérou signale que l'annulation de la grâce en faveur d'Alberto Fujimori est possible



Lima, 26 décembre (RHC)- L'ex-procureur du Pérou, Avelino Guillén, a assuré que la grâce humanitaire accordée au dictateur Alberto Fujimori peut être annulée par le Pouvoir Judiciaire ou par la Cour Constitutionnelle de ce pays sud-américain.

Avelino Guillén a relevé que la mesure prise par le président Pedro Pablo Kuczinski a violé le règlement de la Commission de Grâces Présidentielles.

Il a également relevé qu'il est possible de demander la révision de l'affaire pour de graves violations de procédure dans la grâce accordée à Fujimori, condamné à 25 ans de prison pour des délits de lèse humanité.

Par ailleurs, le célèbre oncologue péruvien Elmer Huerta a mis en cause le rapport émis par un conseil médical qui a recommandé la grâce de l'ex-dictateur Alberto Fujimori, décrétée par le président Pedro Pablo Kuczynski.

Elmer Huerta, ex-président de la Société Américaine du Cancer, a analysé minutieusement le document qui a recommandé d'accorder la grâce à Fujimori et qui inclut l'annulation de procès en suspens comme celui au sujet d'un massacre perpétré dans la région d'Ancash par un escadron de la mort.

L'expert a assuré que le cancer n'est pas un problème pour Fujimori raison pour laquelle, à son avis, la grâce n'a aucune justification, du point de vue médical.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/151136-lex-procureur-du-perou-signe-que-lannulation-de-la-grace-en-faveur-dalberto-fujimori-est-possible>



Radio Habana Cuba